

EXTRAORDINARIO

A



LA REGIÓN EXTREMEÑA

PACOTILLAS

Los corresponsales de Málaga hablan de las huelgas en aquella capital y en los mismos telegramas dicen:

«Tres jóvenes llamadas Antonina Soler, María Montes y Magdalena Bravo, intentaron suicidarse por contrariedades amorosas.»

Resulta, pues, que en Málaga la bella huelgan por el jornal los proletarios, huelgan las chicas por cuestión de amorositas. (res, ¡y hasta huelgan también los comentarios!

Noticia estupefaciente.

Se ha disputado en Pamplona que todos los huevos lleven el sello del Ayuntamiento de aquella capital.

¡A lo que hemos llegado en estos tiempos nuevos!
¡A que sea preciso sellar hasta los huevos!

Según dicen de Zamora, la feria de Castro tuvo un final desastroso, pues terminó a palos, a tiros, resultando doce heridos nada menos. ¡Pues á poco más resulta un suceso digno de figurar en los *Episodios Nacionales* de Galdós.

En Madrid, un impresor ha disparado dos tiros á su novia, sin consecuencias afortunadamente, porque ella le negó un beso que le había pedido.

¡Lo que es el mundo! ¡Y á mí las chicas guapas, sin pedir las yo besos, me los dan. Verdad es que á mí me los dan como al inolvidable Campoamor, que dejó escrito:

«Las hijas de las madres que amé tanto, me besan ya como quien besa á un santo.»

Y ese impresor que traía de imprimir dos tiros á su novia, supongo yo que no pretendería un beso de devoción casto y puro, sino de carácter luzbólico.

Por eso, sin duda, se lo negó la novia; porque las hay que no saben distinguir de besos ni de colores.

ESTRAÑO

Local y Regional

Sobre los arbitrios de la feria

Son muchas las versiones que llegan hasta nosotros, relacionadas con los arbitrios exigidos en nombre del Ayuntamiento á los feriantes.

Dices que el cobro no lo ha efectuado el oficial de la Contaduría que tiene á su cargo el negociado de arbitrios, sino otra persona.

Si es así, cabe preguntar: ¿por qué aquel funcionario que está nombrado por el Ayuntamiento para el destino que desempeña no ha cobrado los arbitrios á los feriantes? ¿Quién se ha permitido y con qué facultades designar otra persona para el cobro? ¿Qué garantía ha prestado ésta para garantizar el ingreso en arcas municipales de las cantidades que recaudara? ¿Ha dado ya cuenta de la recaudación? ¿Existen antecedentes para comprobar el importe de la misma?

Se nos figura que este asunto se debe esclarecer por el Ayuntamiento.

Según referencias, algunos feriantes suponen que el arbitrio que se les ha cobrado es mayor del que fija el presupuesto municipal. Ese extremo fácilmente se puede comprobar examinando los resguardos que se hayan expedido, los cuales contendrán las cantidades pagadas y los metros cuadrados que para sus puestos ocuparan los feriantes.

Comentarios á un artículo

A *Capital*, periódico de Lisboa, comenta, con frases inspiradas en el patrio-

tismo y en el amor á la independencia de su patria, un artículo del diario parisiense *Le Temps*, en el que se habla de los propósitos atribuidos á un gobernante español de intervenir en Portugal, caso de que se hubiera logrado, merced á la incursión de Paiva Couceiro, promover en el país vecino la guerra civil, ya que no se consigue la restauración del régimen monárquico, empresa que á los políticos de por acá, que simpatizaban con los paviantes, les parecía casi imposible.

Los lusitanos deben reirse de esos proyectos intervencionistas, que sólo pueden abrigar gentes desequilibradas.

Los pasaportes de identidad

A *Lucta*, diario de Lisboa, dice que en el negociado correspondiente del Gobierno civil de aquella capital, ha habido en los últimos días gran movimiento de personas que iban á sacar los pasaportes de identidad, á fin de pasar el resto del verano en el extranjero.

Además se han sacado muchos pasaportes para el Brasil.

Como se ve, continúa en vigor lo acordado respecto á los pasaportes de identidad, para las personas que salen del país vecino.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda Municipal en el paseo de San Francisco esta noche de 10 á 12:

- 1.º Paso doble, «Le volontaire».—H. Coliat.
- 2.º Polka de cornetín «Lisbonense».—E. Ciriaco.
- 3.º Fantasia de la ópera «Dinorah».—E. Meyerber.
- 4.º Tanda de valsas «Nid de Amour».—E. Waldteufel.
- 5.º Paso doble «Marcha popular».—E. Rodriguez.

Liceo de Artesanos

Esta noche habrá una función en dicha sociedad para celebrar el 60 aniversario de la fundación de la misma.

Se pondrá en escena el juguete cómico-lírico *La nieta de su abuelo* y la zarzuela *Entre naranjos*.

—Empléense las mejores aguas minerales alcalinas embotelladas: Vichy-Hôpital (estómago), Vichy Célestins (riñones), Vichy-Grande-Grille (higado). Son insustituibles.

Servicio telegráfico

Madrid 24 (16'10)

Crimen por celos

Telegrafían de Málaga que se ha practicado la autopsia á la desgraciada doña María Luisa Suarez, que, como es sabido, fué muerta por su marido, conocido propietario de aquella ciudad, en un arrebatado de celos.

La víctima, que era una mujer joven de extraordinaria belleza, presenta cuatro balazos, uno en el cuello, otro en la nuca y dos en el costado.

El matador estaba casado en segundas nupcias con María Luisa, de cuyo matrimonio hay cuatro hijos.

Además la víctima tenía otro hijo de su primer matrimonio, con un capitán de Estado Mayor.

Contra el matador se ha dictado auto de procesamiento.

Está muy abatido.

REGISTRO CIVIL

FALLECIDOS

Magdalena Trujillo Arroyo, 70 años, congestión cerebral.

Julia Molina Martínez, 6 años, estrechez con insuficiencia mitral.

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña.»